



ゆざわのほっとな話題

NEWS HOT LINE

ニュースほっとライン

安全・安心を目指して 山田堰改築事業起工式

雄物川上流山田堰改築事業の起工式が三関地区センターで行われ、関係者が一堂に会し工事の安全を祈願しました。

佐藤市長は「山田堰の改築により、さまざまな機能の維持・改善効果が期待され、雄物川全流域の安全・安心につながると確信している」と話しました。

この改築により、「固定堰」から「可動堰」へと生まれ変わり、洪水流下や取水位、魚道の確保が図られ、治水・利水・環境面の課題解消を目指します。



3月2日



災害支援強化へ向け協定締結

市は社会福祉法人湯沢市社会福祉協議会（会長：皆川 養悦、写真左）と、「災害ボランティアセンターの設置・運営等に関する協定」を締結しました。

皆川会長は「協定により、役割や協力事項が明確になった。災害時には、必要な情報を共有し、協力して被災者支援に取り組みたい」とあいさつ。この協定により、災害発生時において、ボランティアが円滑に活動できる環境が整備され、効果的な支援が期待されます。



思いを言葉に 読書感想文全国コンクールで受賞

第70回青少年読書感想文全国コンクール小学校中学年の部において、稲川小学校3年生の加藤ころさんが全国学校図書館協議会長賞を受賞。同じく学校賞を受賞した同校の佐藤俊介校長らとともに、武石教育長に受賞報告を行いました。

加藤さんは「思ったことをはっきりと書くことに気を付けました。授賞式の後に、本の作者と会えたことがうれしかったです」と話してくれました。

※写真左から佐藤校長、堀江穂花教諭、加藤さん、武石教育長

WEB限定

広報ゆざわ
Connect 別冊
「more Connect」

市ホームページと「マチイロ」で広報ゆざわ Connect 別冊「more Connect (もあコネクト)」を公開していますので、ぜひご覧ください。



市ホームページ▶

